

ACUERDOS Y NOTICIAS

En 20 del pasado Enero quedó constituida la nueva Diputación provincial, por designación gubernativa.

El Presidente de nuestra Comisión y Director de este BOLETIN, Don Eloy García de Quevedo fué nombrado diputado, y elegido luego Vicepresidente de la Comisión Provincial.

Don Tomás Alonso de Armiño, que es nuestro vocal nato como Director del Instituto, fué escogido para Presidente de la Diputación.

Enviamos a ambos nuestra enhorabuena.

• • • •

Nuestro compañero de Comisión, Don José Sarmiento Lasuén, que venía desempeñando, a satisfacción de todos, el cargo de Secretario y el de Redactor-administrador del BOLETIN, ha sido trasladado a prestar sus servicios militares en Larache, debiendo por lo tanto dejar de pertenecer a la Comisión, conforme al Reglamento.

La marcha del Sr. Sarmiento cuya actividad y celo grandísimos estaban al servicio de nuestros fines, ha causado en la Comisión gran sentimiento, que se acordó en la última sesión constase en acta expresivamente.

En la propia reunión se acordó designar, para el cargo de Secretario, al Académico Correspondiente de la de la Historia, Don Matías Martínez Burgos, Jefe de la Biblioteca y Museo provinciales.